

[PROJECTION-DÉBAT]

CYCLE « L'ACTUALITÉ DE L'ASIE DU SUD ET DE L'HIMALAYA EN IMAGES ET EN DÉBATS »

Séance 2 - Le Népal en images et en débats

THE RIYALISTS

RÉALISÉ PAR KESANG TSETEN



© D.R.

Népal | 2021 | 70 min | VOSTA

The Riyalists est un portrait brut et sans complaisance du parcours de quatre jeunes Népalais se rendant dans les pays du Golfe pour y travailler. Le film présente avec nuance la vie de ces migrants, relatant le début de leur parcours, leurs espoirs initiaux et leur vie d'adultes usés par le temps. Ces quatre trajectoires éclairent le phénomène massif de la migration népalaise, qui concerne près de la moitié des hommes de moins de quarante ans, leurs envois de fonds représentant environ 30 % du PIB du Népal.

La projection sera suivie d'un débat autour de la coupe du monde de football au Qatar et des migrants népalais dans les pays du Golfe, avec **Tristan Bruslé** (géographe, CNRS, Centre d'Etudes Himalayennes, spécialiste des questions de migration), **Frédéric Lecloux** (photographe et écrivain, auteur d'un travail sur les Népalais au Qatar) et en présence du réalisateur.

Mardi 8 novembre 2022 / 17h30-20h00 / Auditorium

Auditorium Georges Dumézil
La Maison de la Recherche
Inalco - 2, rue de Lille
75007 Paris
www.inalco.fr

Entrée libre

Contacts

ornella.puschiasis@inalco.fr
evenementiel@inalco.fr